



Kenya : pose de la première pierre de la future église Sainte-Marie-l'Égyptienne



Service de communication du DREE, 13.02.2024. La première pierre de la future église Sainte-Marie-l'Égyptienne a été posée le 10 février, à Ramula, au Kenya (doyenné de Kakamega).

La cérémonie a suivi la Divine Liturgie, célébrée par le prêtre Arsène Tchitwa, chef du doyenné, le prêtre Antipa Odiambo, recteur de la paroisse, les prêtres Miron Likoti, Pierre Okello, Prodrome Kabala, Charles Otieno et le diacre Antoine Tchitwa, rapporte le site de l'Exarchat patriarcal d'Afrique.

Il est également prévu d'ouvrir un refuge pour enfants, a déclaré le diacre Antoine.

La paroisse distribue déjà régulièrement des repas de charité pour les nécessiteux.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91372/>